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Медведь на новогоднем выпасе
Депутаты Заксобрания Иркутской области от "Единой России" о 2012 годе. Только цитаты. Только хардкор.

Геннадий Нестерович, вице-спикер, глава фракции "ЕР"в Заксобрании:

— Члены фракции, как и прежде, вносили значительный вклад в законотворческий процесс. Абсолютное
большинство законодательных инициатив, подготовленных депутатским корпусом, предложено именно
членами нашей фракции. Мы подготовили и рассмотрели 27 законопроектов. С помощью запросов, проверок и
других мероприятий депутаты отслеживали переселение из зоны затопления ложа Богучанской ГЭС,
организацию работы Байкальской пригородной пассажирской компании, уровень поддержки
агропромышленного комплекса, положение дел в лесной отрасли и много другое.

...Мы по-прежнему занимаем активную позицию на выборах всех уровней. В этом году самыми важными,
бесспорно, стали выборы президента России. Депутаты приложили максимум усилий, чтобы кандидат от
партии В.В. Путин победил в первом туре. Члены фракции еженедельно выезжали в муниципальные
образования, где проводили работу с избирателями, консультации с коллегами в местных думах. ... Всего
депутаты провели 579 встреч. ...Все депутаты работали максимально активно и слаженно, каждый из членов
фракции внес свой вклад в общее дело.

Комментарий:

Богучанская ГЭС. Ложь и реальность : /?IDE=104930 ; /?IDE=108922

Как "слуги народа" с "черными лесорубами" воевали: /?IDE=103683 ; /?IDE=106342

Гавриил Франтенко, депутат от "Единой России":

— Важным событием было принятие бюджета на три года. Я – крестьянин и представляю интересы аграриев,
пытаюсь решать их проблемы, порой приходится защищать и отстаивать их интересы. Говоря об аграрном
секторе, самым важным, на мой взгляд, является внесение в бюджет на будущие годы финансирования
инвестиционных проектов сельского хозяйства. Тем самым за счет бюджетных средств мы создаем базу для
производства продуктов питания.

...На заседаниях фракции мы решаем только значимые вопросы, пустяками не занимаемся. Наши решения
носят характер определенного будущего. Кроме того, решение фракции определяет будущее сессии. По сути,
то, что принимается на фракции, то и будет принято на сессии.

Комментарий:

Депутатское "спасение" для сельского хозяйства: /?IDE=108624 ; /?IDE=109162

Роман Незовибатько, депутат от "Единой России":

— Новый трехлетний бюджет – это очень специфичный законопроект, благодаря совместной работе
правительства и депутатскому корпусу закон получился самым взвешенным за весь наш созыв. Все поправки
были внесены в сроки, много времени уделялось обсуждению.

Сергей Курилов, председатель бюджетного комитета, депутат от "Единой России":

— Я благодарен коллегам по фракции за очень организованную и компетентную работу при подготовке
проекта закона об областном бюджете на 2013-2015 годы. Такой слаженной работы я не встречал давно.
...Безусловно, такой положительный результат – это следствие правильно выбранного курса председателем
Законодательного Собрания Людмилой Берлиной. В самом начале работы она настроила весь депутатский
корпус на сплоченную и конструктивную работу с правительством Иркутской области, ведь мы делаем одно
общее дело.
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Комментарий:

Сказки трехлетнего бюджета: /?IDE=110427 ; /?IDE=109964

Петр Дудин, депутат от "Единой России":

— Год еще не закончился, но какие-то выводы уже сделать можно. За прошедшие месяцы у депутатов
фракции было много плодотворной работы. Принято много законодательных инициатив, направленных на
социальную защиту населения. Особо значимой я считаю принятие и дальнейшее развитие законодательной
базы в сфере здравоохранения в части льготного обеспечения лекарствами инвалидов, людей, страдающих
редкими заболеваниями, восстановления после операций. Главное – это здоровье, получать качественную
медицинскую помощь должен каждый человек.

Наталья Дикусарова, депутат от "Единой России":

— Полезной практикой является проведение семинаров фракции в территориях. ...Эта очень важная работа. Я
сама стараюсь принять участие в каждом семинаре.

Комментарий:

Бесконечный политический семинар некоторых провинциальных депутатов: /?IDE=109586

Наталья Губина, депутат от "Единой России":

— Я, как заместитель председателя комиссии по регламенту, депутатской этике, информационной политике и
связям с общественными объединениями, считаю важным событием принятие закона о доходах депутатов и
их семей. Все депутаты сдали сведения, которые были обработаны и размещены на сайте.

Комментарий:

"Депутатские закрома": https://rubabr.com/?ev=zakroma

Александр Вепрев, депутат от "Единой России"

— Я, как руководитель крупного промышленного предприятия – Иркутского авиационного завода, как
председатель Иркутского регионального отделения “Союза машиностроителей России”, считаю одним из
наиболее значимых событий уходящего года уточнение областного закона «Об областной государственной
поддержке научно-технической и инновационной деятельности». Расширен перечень форм господдержки
инновационной деятельности, а также предусмотрена возможность создания государственных фондов.

Комментарий:

Промышленные миражи депутата Вепрева: /?IDE=110132

Татьяна Семейкина, председатель комитета по здравоохранению и социальной защите, депутат от
"Единой России":

— К очень важным темам, поднятым фракцией, можно отнести законы о поддержке семей. Среди них –
выплата на третьего ребенка и региональный материнский капитал. Кроме того, значимыми делами фракции
можно назвать законы о доплатах приемным родителям, опекунам и попечителям. Эти все законы направлены
на улучшение условий жизни население. ...К значимой работе фракции также относится закон об установке
минимальной выплаты для пенсионеров.

Комментарий:

Копеечная правда материнского капитала и дотаций для пенсионеров: /?IDE=109340 ; /?IDE=109145

Татьяна Бардымова, депутат от "Единой России":

— В этом году было инициировано много полезных проектов законов. Например, по инициативе депутатов
фракции приняты изменения в ряд законов, направленных на увеличение численности членов комиссий по
делам несовершеннолетних. Несомненно, это улучшит работу с трудными детьми, с ребятами, попавшими в
трудную жизненную ситуацию. Еще этот год мне запомнился тем, что увеличилось количество участковых в
сельской местности.
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Наталья Протопопова, депутат от "Единой России":

— Депутаты – члены фракции вносят значительный вклад в законотворческий процесс регионального
парламента, часть инициатив вызвана необходимостью приведения регионального законодательства в
соответствие с требованиями федерального. Много внимания уделяется вопросам социальной сферы, мерам
социальной поддержки детей-сирот. Одной из эффективных форм контроля остается депутатский запрос.

Комментарий:

Законотворческий вклад "слуги" Протопоповой: /?IDE=105610

Виктор Круглов, депутат от "Единой России":

— Наиболее значимыми достижениями года я считаю реализацию программы «Детские сады – детям» и
проекта «Качество жизни». Мы видим реальные сдвиги. Если говорить о моем округе, то в этом году в Саянске
открылся реконструированный детсад, на очереди – еще один. Ведется капремонт детсада в Зиме. По
Заларинскому району разработана программа по дошкольным учреждениям, оказывается большая
спонсорская помощь. ...Большим достижением и смелым шагом я считаю принятие закона о пониженных
ставках налога на прибыль, поддержанный фракцией.

Комментарий:

Пониженная ставка - призраки лоббизма: /?IDE=101648
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Поделиться в соцсетях:

Также читайте эксклюзивную информацию в соцсетях: 
- Телеграм 
- Джем 
- ВКонтакте 
- Одноклассники

Связаться с редакцией Бабра в Иркутской области:
irkbabr24@gmail.com

Автор текста: Андрeй
Темнов, независимый

журналист.

На сайте опубликовано 1065
текстов этого автора.
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ЗАКАЗАТЬ РАССЛЕДОВАНИЕ:
эл.почта: bratska.net.net@gmail.com

КОНТАКТЫ
Бурятия и Монголия: Станислав Цырь
Телеграм: @bur24_link_bot
эл.почта: bur.babr@gmail.com

Иркутск: Анастасия Суворова
Телеграм: @irk24_link_bot
эл.почта: irkbabr24@gmail.com

Красноярск: Ирина Манская
Телеграм: @kras24_link_bot
эл.почта: krasyar.babr@gmail.com

Новосибирск: Алина Обская
Телеграм: @nsk24_link_bot
эл.почта: nsk.babr@gmail.com

Томск: Николай Ушайкин
Телеграм: @tomsk24_link_bot
эл.почта: tomsk.babr@gmail.com
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